
第十八次工作小組線上會議

會議紀錄

會議時間：110年09月29日(三) 19:30~23:00
會議地點：視訊會議(Google meeting)
主       席：巫鴻澤　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
出席人員：巫鴻澤、林文昭、張書杰、羅國誌、高惠美、王妤喬、羅婉眉

劉遠哲

請假人員：張紀涵、林湧泉

一、主席報告 : 略

二、上次會議追蹤事項 :

(一)、遠哲 : 主視覺策畫。

進度 : 遊客服務中心階梯下前方最為恰當，9/30已獲得公所洪課長口頭首肯，設

計架構以靜態為背板，以群眾互動例如抽獎或有意義的贈送作為動態設計，讓硬

體是有分享性或可被再利用的，本周可邀集吳偉熊為設計參酌意見。

(二)、國誌 : 龍行公司在輝豐搭高台事宜。

進度 : 報價單如下請點我，請國誌與龍行溝通報價抬頭規格修改及將入口意象牌樓

的報價移除後再重新給報價單。

(三)、杰哥 : 泰山企業具名贊助的細節及其範疇確認。

進度 : 由於泰山企業的鼓勵地方繁榮及支持在地的精神，與我協會理念謀合，所以

議談極為順暢。具名贊助對於企業、協會及社會大眾都是三贏的局面，經面談後泰

山企業願以經費，帳篷及泰山的商品做為贊助，細節及調整可再談。

(四)、妤喬 : 野外活動的規劃，細節及對象及定價方式。

進度 : 已有初步規劃，如何結合文昭理事長的社區媽媽的餐食，擇9/30晚上討論。

(五)、國誌 : 請規劃永信園林動態活動，廠商及現場管理的細節。

進度 : 還要再確認內容及廠商。

https://drive.google.com/drive/u/1/folders/1uCBeqv8P4EO0KmN7T-2OcjVKNZaEAqKa
https://zh.wikipedia.org/wiki/%E6%B3%B0%E5%B1%B1%E4%BC%81%E6%A5%AD


(六)、Grace : 公所認養嘉年華活動的項目及如何銜接。

進度 : 至少是記者會及開幕式由公所負責，至於是公所處理還是我方辦理完請款等

下周確認。

(七)、經費有限，數位串場動態活動納入明年的跨域輔導計畫，今年的方式 : 大家

集思研議用紙本及人工方式操作。

進度 : 大家再收集資料集思廣益下次再確認能否做?如何做。

(八)、休閒農業區跨域輔導計畫若12月公告可能明年1月即會收案，時間緊迫應\盡

早做規劃。

進度 : 丁科長已有回應，會先與鄉長溝通後再三邊座談。

三、主題展業者進度說明 :
(一)、合利 : 除了原有的花卉之外特別增加香草植物及玫瑰類別，招商也同步進行

，現場亦會穿插體驗小活動，特別邀請唐山園藝老闆及香草達人尼克具有號召力的

專家作課程分享，讓兩天活動更具內涵。

(二)、鳳凰花園  : 水生植物的展出區塊已完工，三合院稻程準備集結更多業者不同

風貌的植栽。

(三)、輝豐園藝  : 高台位置及規格請再確認。

(四)、菁芳園  : 選定使用2.3樓空間作為展場，正整理園區及植栽中，。

(五)、綠美 :  積極招商中，準備集結20家業者，自行租用帳篷及利用隔壁廟宇的空

間做市集場所。

(六)、綠海 : 可否再確認掛畫的位置，對於欣賞畫者有較好的視角也不至於妨礙其他

客人用餐，戶外空間是否可加以利用。

(七)、富良田 : 準備做園區整理朝向花園化果園的目標邁進，草地會布置帳篷(需要

租用三個帳篷及椅子)已邀請手工餅乾及水果醋的廠商做草地市集。

(八)、永信園林 : 如上頁追蹤事項(五)。

(九)、原生植物展 : 如何邀請及善用林春吉老師、生態達人陳德鴻、臺灣原生植物保

育協會的理事長陳世楊老師及蔡志豪總監，開講座、DIY等可以預期這個場域將是

非常精彩。

(十)、彭園 : 10月將在台北有大型朱槿花展，我們可前往一來找參展業者，二來亦

可揪結朱槿愛好者，再密切注意此一訊息。

https://www.facebook.com/tsherb.com.tw/
https://www.youtube.com/watch?v=urbBW87raKk
https://bookzone.cwgv.com.tw/authors/details/1021
https://news.pts.org.tw/article/141096


四、問題討論及結果：

(一)、婉眉的平面設計第一批業者的內容已完成，請再確認圖稿架構及出稿時間。

提 案人 : 婉眉

結論 :平面廣告對於店家宣傳至為重要，先給大事記佈告再逐周給業者宣傳圖稿，

在這之前，請各位主題展管理員協助完成100字的展點文案及要放入的照片。

五、下次會議時間：10/6。

六、散會


